



Pièces	8 Pièces
Superficie	295 m²
Référence	MZIOP1297
Prix	3 750 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

Située au sein d'un domaine privé fermé et sécurisé de seulement huit villas à Opio, cette propriété contemporaine récemment construite bénéficie d'une position dominante, d'une vue dégagée et d'une exposition plein Sud offrant une luminosité exceptionnelle ainsi que de magnifiques couchers de soleil. Édifiée sur un terrain paysager d'environ 3 000 m², la villa développe environ 295 m² habitables. Elle propose une vaste pièce de vie de 100 m² intégrant salon, salle à manger et cuisine entièrement équipée avec grand îlot central pouvant recevoir jusqu'à 12 convives, complétée par une ...

Located within a private, gated and secure estate of just eight villas in Opio, this recently built contemporary property enjoys a commanding position, unobstructed views and a south-facing aspect offering exceptional light and magnificent sunsets. Built on landscaped grounds of approximately 3,000 sqm, the villa offers around 295 sqm of living space. It features a vast 100 m² living area comprising a lounge, dining room and fully equipped kitchen with a large central island that can seat up to 12 guests, complemented by a utility room. The property offers five en-suite bedrooms and a separate ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

